

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



Villa Panamericana de Guadalajara. Autor: Juan Moreno Publicado: 21/09/2017 | 05:14 pm

Izarán mañana la bandera cubana en Guadalajara

El acto está previsto para horas de la tarde en la Villa Panamericana y será un buen momento para ratificar el buen estado de ánimo de nuestros atletas

Publicado: Martes 11 octubre 2011 | 08:13:53 pm.

Publicado por: Yurisander Guevara Zaila

GUADALAJARA.— La bandera de la estrella solitaria ondeará mañana de forma oficial, 24 horas antes del inicio de los XVI Juegos Panamericanos en esta ciudad.

El acto está previsto para horas de la tarde en la Villa Panamericana y será un buen momento para ratificar el buen estado de ánimo de nuestros atletas.

Este espíritu de compromiso ya se puso de manifiesto en esta ciudad el pasado lunes, cuando integrantes de la comitiva criolla conmemoraron el aniversario 143 del inicio de nuestra gesta independentista.

Hasta el momento se encuentra en Guadalajara una buena parte de la delegación cubana que participará en los Juegos. Los atletas están en el proceso de familiarización con las instalaciones, y no se reporta ninguno enfermo o lesionado. Los próximos arribos de cubanos a esta urbe están previstos para mañana y el próximo 21 de octubre.

Cuba participará con 442 atletas en 28 disciplinas deportivas durante los Juegos y buscará ratificar el segundo lugar por países que ostenta desde Cali, Colombia, en 1971.

<https://juventudrebelde.cu/deportes/2011-10-11/izaran-manana-la-bandera-cubana-en-guadalajara>

Juventud Rebelde | Diario de la juventud cubana
Copyright 2025 © Juventud Rebelde